



平成21年度天竜川水系梶谷第4砂防えん堤工事 本体工事が完成しました！！

平成19年度より行ってきました、梶谷第4砂防えん堤工事の本体工事が完成となりました。昨年6・7月の大雨により災害を受けましたが、無事完成することができ、下流への土石流の心配が大きく減りました。残工事として、工所用道路として利用していた「市道梶谷線」にて、仮橋の撤去及び復旧（太郎橋）・橋の補強材の撤去（中洞1号橋）・傷んだ舗装の修繕を行い完成となります。



平成21年度 着工前



昨年7月の大雨後の状況



本体工事完成



太郎橋の現状



中洞1号橋の現状

太郎橋・中洞1号橋の撤去
大型車両が走行するため、仮橋の設置・橋の補強を行っていましたが、本体工事が完成したため仮橋等の撤去を行います。
撤去時に通行規制を行うため、近隣の皆様方にご迷惑をお掛けしますが、よろしくお願い致します。

あと3ヶ月程度の工期となりましたが、無事故で完成を迎えられるように頑張っておりますので、皆様方のご協力をお願い致します。

御射山祭りが行われました

8月27日（土）に御射山祭りが行われました。御射山祭りは、和田と南和田の氏神である諏訪神社の祭礼です。

午後6時頃からキオイが行われ、諏訪神社から遠山中学校まで練り歩き、午後7時頃から遠山中学校のグラウンドにて大三国花火の打上が行われました。

午後7時半から遠山川堤防沿で大煙火大会が行われ、大勢の人たちが遠山谷中に響き渡るような花火を楽しんでいました。



大三国花火の打上



諏訪神社前



遠山川堤防沿での
大煙火大会

木下建設株式会社
現場代理人 平栗浩二